



Tensión en Tamaulipas: El abogado de los Zetas amenaza con irse de testigo protegido a EU

Los negocios en las aduanas en Tamaulipas y Veracruz. Y el cargo honorífico que le asignó Américo Villarreal en su gobierno.



Hace un mes le explotó un escándalo a la 4T en las redes sociales tras la publicación de todo un álbum de fotografías de varios abogados junto a la plana mayor de Morena, incluyendo a la propia presidenta Claudia Sheinbaum Pardo cuando fue candidata. Todos se deslindaron.

La polémica surgió porque los abogados en cuestión son parte del equipo de la defensa de conocidos capos del narcotráfico, como Ismael "el Mayo Zambada" o "el Z-40", alias de Miguel Ángel Treviño Morales. Este último fue parte del grupo de los 29 criminales extraditados a Estados Unidos durante las negociaciones arancelarias con Trump. De ambos líderes del narcotráfico (el Mayo y el Z-40), así como de dos líderes de La Unión Tepito, de todos ellos es defensor Juan Pablo Penilla, abogado penalista oriundo de Tamaulipas cuyas fotos se viralizaron inculcando así nomás a los que aceptaron posar a su lado, antes, durante y después de su nombramiento en 2023 como asesor honorífico del gobierno del tamaulipeco Américo Villarreal.

Se supo además que el "Abogado del Mayo" -como fue apodado por el internet- estuvo en el templete de un evento en la Arena Ciudad de México del sindicato de la 4T (la Catem) al que asistió el entonces presidente Andrés Manuel López Obrador, en el lejano 2020. Tanto AMLO como Penilla Rodríguez fueron invitados por el mismísimo Pedro Haces.

[Tensión en Tamaulipas: El abogado de los Zetas amenaza con irse de testigo protegido a EU - La Política Online](#)